

Eine moderne Ausbildung mit Zukunft



Die Sparkasse Duderstadt ist aktuell im laufenden Auswahlverfahren für den Ausbildungsstart August 2023. „Viele Ausbildungsplatzsuchende wissen gar nicht, wie vielseitig und interessant eine Ausbildung in einer Sparkasse ist,“ sagt Ausbildungsleiterin Katharina Conrady. Daher stellt sie potenziellen Bewerber*innen u. a. bei Berufsorientierungstagen und Ausbildungsmessen den **Ausbildungsberuf Bankkaufmann/ Bankkauffrau (m/w/d)** und den ausbildungsintegrierten dualen Studiengang zum Bachelor of Arts vor.

„Aber was könnte eine bessere Werbung für uns sein, als ein Feedback unserer jungen Kolleg*innen?“, meint Katharina Conrady. So hat sie einige der Auszubildenden und den dualen Studenten gebeten, ihre Erfahrungen zu schildern.

Aktuell läuft das Bewerbungsverfahren für den Ausbildungsstart August 2023

– Bewerbungen für eine Ausbildung zur Bankkauffrau / zum Bankkaufmann (m/w/d) sowie für ein Praktikum im Rahmen des Besuchs der Fachoberschule Wirtschaft und Verwaltung werden gerne entgegengenommen.

Schnell sein lohnt sich!

Markus | 20 Jahre dualer Student zum Bachelor of Arts

Vor dem Dualen Studium bei der Sparkasse Duderstadt habe ich am Eichsfeld Gymnasium in Duderstadt mein Abitur gemacht. In der 11. Klasse war ich zwei Wochen Praktikant bei der Sparkasse Duderstadt. Nach dem Abi wollte ich gerne im Eichsfeld bleiben, da ich in meiner Freizeit Kirchenorgel spiele und Keyboarder in einer Band bin. Und schon zu Schulzeiten war für mich klar, dass ich im Finanzbereich arbeiten möchte. Ebenso wollte ich gern auf eigenen Beinen stehen und weder von meinen Eltern abhängig sein, noch einen Studienkredit aufnehmen. Daher war das Angebot des Dualen Studiums bei der Sparkasse genau das Richtige für mich. Bereits im Schulpraktikum hatte ich einen sehr positiven Eindruck vom Kollegium und der Arbeitsatmosphäre. Bei der Sparkassen-Finanzgruppe erhält man eine sehr fundierte und hochwertige Ausbildung. Am Dualen Studium gefällt mir besonders, dass ich das theoretische Wissen direkt in der Praxis anwenden kann. Durch kleine Lerngruppen und strukturierte Abläufe lernt man sehr schnell. Wenn ich während des Studiums in Hannover bin, unternehmen meine Kommilitonen und ich nach dem Unterricht gerne noch etwas. Hier in der Sparkasse Duderstadt herrscht eine sehr vertrauensvolle und harmonische Zusammenarbeit, was ich extrem angenehm finde. Ebenfalls ein wichtiger Pluspunkt ist natürlich das Gehalt, das sich auf jeden Fall sehen lassen kann!



Louis | 16 Jahre Auszubildender im 1. Ausbildungsjahr

Vor der Ausbildung bin ich zur Schule gegangen, hier in Duderstadt auf die IGS St. Ursula. Dort habe ich dann meinen erweiterten Sekundarabschluss erworben. Schon immer habe ich mich für die Wirtschafts- und Finanzwelt interessiert. Mein Wunsch ist und war, Menschen in diesen Angelegenheiten zu beraten und zu unterstützen.

Ich habe nach einem sicheren Beruf gesucht, der mir Perspektiven bietet, der mir Spaß macht und in dem ich mich verwirklichen kann. Die Ausbildung bei der Sparkasse ist sehr abwechslungsreich. Man bekommt während der Ausbildung einen sehr guten Einblick in alle Bereiche der Sparkasse. Außerdem umfasst ein Großteil der Ausbildung den Kundenkontakt, sowohl mit Privatkunden als auch mit Firmenkunden. Alles ist so, wie ich es mir vorgestellt habe.



Maja | 24 Jahre Auszubildende im 1. Ausbildungsjahr

Vor der Ausbildung habe ich Antike Kulturen studiert und auf zahlreichen archäologischen Grabungen mitgearbeitet. Das war eine spannende Zeit, aber nichts, was ich ein Leben lang machen wollte. Aus meinem Interesse am Thema Finanzen und meiner Freude am Umgang mit Menschen ist schnell der Wunsch entstanden, Bankkauffrau zu werden. Da ich mich meiner Wahlheimat Oberfeld sehr verbunden fühle, kam für mich nur die Sparkasse Duderstadt als Ausbildungsstätte in Frage.

Hier erlebe ich die verschiedenen Abteilungen einer Bank aus erster Hand und durfte schnell Verantwortung übernehmen. Bei der Arbeit, in der Berufsschule und auch bei den Seminaren mit internen und externen Experten lernt man täglich Neues. Außerdem gibt es zahlreiche E-Learning Module zu den unterschiedlichen Ausbildungsinhalten, die man in seinem eigenen Tempo durcharbeiten kann. Es besteht zudem in jeder Abteilung die Möglichkeit für Lehrgespräche, bei denen man von erfahrenen Mitarbeiter*innen zu bestimmten Themen persönlich geschult wird. Besonders gefällt mir, dass die Ausbildung total praxisnah ist: Erst lernt man in einem Lehrgespräch alles was man z.B. über Bausparverträge wissen muss und anschließend darf man auch gleich live dabei sein, wenn die Kund*innen zum Thema beraten werden. Auch in der Berufsschule haben wir gleich in der ersten Woche viel über Beratungsgespräche gelernt und durften unser Wissen an Fallbeispielen testen.



Isabell | 22 Jahre frisch ausgelernte Angestellte

Ich habe mit 18 Jahren mein Abitur am Eichsfeld-Gymnasium in Duderstadt absolviert. Danach habe ich mich für ein Rechtswissenschaftsstudium entschieden und nach zwei Semestern bemerkt, dass ich gerne praktisch arbeiten und lernen wollte. Deswegen habe ich mich bei der Sparkasse Duderstadt beworben. Ich wollte unbedingt einen Job in einem Büro erlernen und gleichzeitig so nah wie möglich mit Kund*innen arbeiten. Der Beruf Bankkauffrau ermöglicht mir diese enge Zusammenarbeit. In vielen Bereichen erhält man Vertrauen und Verantwortung, wodurch man auch im eigenen Leben mitwächst. Die Nähe zu meinem Heimatort Duderstadt war mir bei meiner Wahl der Ausbildung sehr wichtig. Durch die Ausbildung konnte ich zudem viele neue Leute kennenlernen. Bei der Sparkasse Duderstadt herrscht eine familiäre, teamorientierte Atmosphäre.

Die Kolleg*innen sind alle nett und helfen einem weiter, wenn man Fragen hat. Man bekommt von Anfang an ein Gefühl der Zugehörigkeit und erhält viele Aufgaben, die man selbstständig bearbeiten kann und im Nachhinein gemeinsam bespricht und erläutert. Besonders glücklich bin ich über meinen unbefristeten Arbeitsvertrag im direkten Anschluss an meine erfolgreiche Abschlussprüfung.

